



### DOT Dressur - Trainerbewertung

---

Normalerweise werden unsere Dressurprüfungen von zertifizierten Richtern gewertet, die legen natürlich auch viel Wert auf das Dressurpferd an sich, also Schwung und Gangwerk.

Wir möchten aber auch Reitern mit nicht so ganggewaltigen Pferden eine gute Dressur ermöglichen. Dafür sind natürlich auch die Dressurreiterprüfungen, die den Schwerpunkt mehr auf den Sitz des Reiters legen geeignet, aber mit der **DOT Dressur** wollen wir den **Blickwinkel** verändern und daher wird die **DOT Dressur** nicht von unseren **Richtern** sondern von **ausgebildeten Trainern und erfolgreichen Turnierreitern** bewertet. Damit wird der Schwerpunkt noch mehr auf die Ausbildung des Pferdes, Anlehnung und korrekte Hufschlagfiguren gelegt als auf Schwung und Gangwerk des Pferdes. Auch werden die Protokolle mehr Basistipps geben als eine reine Bewertung sein.

Wir werden dazu monatlich wechselnde Aufgaben ausschreiben und wünschen euch viel Spaß an dieser Prüfung und dass ihr neue Impulse erhaltet.

Die Anforderungen an Reiter und Pferd sowie die aktuelle Prüfung ist der Ausschreibung zu entnehmen.